

Citoyenneté, Transition Écologique et Solidaire (CITÉs)

Cette première tribune 2023 est l'occasion de souhaiter une très belle année à chacune et chacun de vous. Nous continuerons à aller à votre rencontre et à échanger avec vous en espérant vous voir de plus en plus nombreux relayer les priorités de 'Cités' pour aboutir à plus de solidarité et de prise en compte des enjeux climatiques à Viroflay.

Mais février est aussi un triste anniversaire, celui du retour de la guerre en Europe. Alors que les esprits sont encore profondément marqués par les conflits du siècle passé, la difficile construction de l'Union européenne a permis de maintenir la paix entre les pays qui la constituent. Cette paix reste fragile.

Nous avons accueilli à Viroflay plusieurs familles dans les premiers mois du conflit ukrainien. Espérons qu'elles ont trouvé l'apaisement dans notre ville et que des pistes se dégageront pour mettre fin au conflit. Les va-

leurs de solidarité prennent ici tout leur sens. Cette guerre à notre porte a mis en évidence de nouveaux risques liés à la mondialisation, qu'il s'agisse de notre indépendance énergétique ou de notre autonomie alimentaire, en France comme ailleurs. Mais ne cédon pas à la tentation du repli sur soi. Dans de nombreux pays, les démocraties sont en difficulté, des régimes autoritaires imposent leur loi, les droits humains et notamment ceux des femmes sont bafoués, les résultats des urnes contestés. Nous ne pouvons pas rester indifférents et nous dire que cela se passe 'ailleurs'. Nous devons être vigilants pour protéger la démocratie à l'heure où les invectives sur les réseaux sociaux prennent le pas sur les débats sereins.

Localement, nous avons tous un rôle à jouer pour faire vivre la démocratie. Ainsi certains projets d'aménagement de notre ville donnent lieu à des concertations et

c'est une très bonne chose. Mais les projets d'investissement concernent de nombreux équipements, engagent la ville en termes financiers et transforment durablement sa physionomie ; ils justifient donc tous un débat public approfondi que nous appelons de nos vœux. Notre groupe 'Cités', bien que minoritaire au sein du Conseil Municipal, a choisi de traduire ses orientations en propositions argumentées pour améliorer la vie de tous les Viroflaysiens. Puissent ces propositions donner enfin lieu à débat en Conseil.

Groupe Cités (Citoyenneté, Transition Écologique et Solidaire)

Suzanne Egal (01 30 24 23 63)

Benoît Florence (06 21 65 72 79)

Elke Süberkrüb (06 20 92 92 50)

contact@cites-viroflay.fr

<http://www.cites-viroflay.fr/> 

<https://www.facebook.com/citesviroflay/>